



Diputado de Morena pide repatriar restos de Porfirio Díaz

El diputado de Morena, Daniel Gutiérrez, promovió un Punto de Acuerdo para pedir a las secretarías de Gobernación, Relaciones Exteriores y Cultura, que soliciten a Francia la repatriación de los restos de Porfirio Díaz. Demandó reconocer la valentía del General que ayudó a derrotar al Ejército Francés y su aporte al desarrollo del país, con el impulso del ferrocarril. “Presenté un Punto de Acuerdo para que la Cámara de Diputados exhorte a la Secretaría de Gobernación y Relaciones Exteriores para repatriar los restos de Díaz. Hablar del general Díaz es hablar del hombre que transformó nuestro país y nosotros tenemos la obligación de honrar su memoria”, señaló el legislador morenista.

<https://drive.google.com/file/d/1wv9LS3aiPmvdvTpSasHEYPUvTmLvu9cY/view>